

# Identificadas conexiones irregulares en alumbrado navideño de Santander de Quilichao

El jueves 13 diciembre, 2018 a las 10:24 am

Facebook

Twitter

Google +



COMUNICADO DE PRENSA



CEO – **Compañía Energética de Occidente** informa que evidenció la conexión ilegal de iluminación navideña en el parque principal del municipio de **Santander de Quilichao**; de parte de la administración municipal no se solicitó el suministro de energía para el desarrollo de esta actividad. Una situación similar se presentó en el año 2017 cuando el municipio conectó el alumbrado navideño de forma irregular y hasta la fecha adeuda el pago por el servicio de energía consumido.

Teniendo en cuenta esta situación, **CEO** procederá a realizar la suspensión de la conexión ilegal de todas las cargas y hace un llamado a las administraciones municipales, personal contratista responsable de los alumbrados y comunidad en general, para que soliciten este tipo de servicios de forma legal a través de la Compañía.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.